

Maiandacht Maria zu Buche



Foto: Musikverein

Gestern, nach dem schön verlaufenen Gartenfest, war dann ein Grüppchen Musiker noch bei Maria zu Buche, wo die Undorfer Schützen (Schützengilde Alte Linde Undorf) jährlich eine Maiandacht organisieren. Eine Gruppe der Bläser-Spätlese (ihr wisst schon: früher mal die Erwachsenen-Bläserklasse) sorgte für die musikalische Umrahmung dieser immer schönen, stimmungsvollen Feier. Dieses Jahr, zwischen zwei Regenschauern war es noch dazu ein bisschen spannend, aber es ging gut, der Regen kam richtig erst auf dem Rückweg. Aber: leider kein brauchbares Foto. Das gibt's erst wieder von der anschließenden Brotzeit im Schützenheim. Hier revanchierten sich Kathrin, Angelika, Evi und Angela für die Einladung umgehend mit bayerischer Volks- bzw. Wirtshausmusik.